BADISCHES TAGBLATT

NR. 124 · E 1490 · 1,50 €

Ausgabe Baden-Baden

DONNERSTAG, 31, MAI 2012

Pflanzung von Sommerblumen in Farben der Saison



Bühl: Frist für Nordtorbebauung erneut verlängert



Gaggenau: Thalacker-Brüder mit dem Rad auf Deutschlandtour



Malsch: Rätselraten um Bio-Kraftwerk im Industriegebiet



DONNERSTAG, 31. MAI 2012



Förderverein "Star Care" Baden übergibt neues Fahrzeug

Der Förderverein "Star Care" Baden ist eine soziale Initiative von Mitarbeitern der Mercedes Benz Werke in Gaggenau und Rastatt und der MB-Niederlassung in Baden-Baden. Der 2004 gegründete Verein hat sich zum Ziel gesetzt, benachteiligte junge Menschen zu fördern. Seit 2005 wird in vielfältiger Weise auch die Lebenshilfe der Region Baden-Baden – Bühl – Achern unterstützt, heißt es in einer Mitteilung. Unter anderem spendete der Förderverein im Jahr 2006 der Lebenshilfe einen Mercedes Vito. Da nun dieses Auto in die Jahre gekommen war, beschloss der

Verein, der Lebenshilfe für ihre umfangreichen ambulanten Angebote einen neuen Vito Kombi zur Verfügung zu stellen. "Star Care"-Vorsitzender Peter Schreck (links) überreichte zusammen mit Kassierer Edgar Rost (Zweiter von rechts) und dem Direktor der Mercedes Niederlassung Baden-Baden, Markus Böckendorf (Vierter von links), das neue Fahrzeug an die Lebenshilfe, vertreten durch Frank Breuninger (rechts), Harald Unser (Dritter von links) und Christian Lemcke (Zweiter von links) beim Helferfest im neuen Edith-Mühlschlegel Haus in Baden-Ba-

den, wo die Fertigstellung der Außenanlage mit Kindern, Lebenshilfe-Mitarbeitern und den Sponsoren gefeiert wurde. Auch dieses Projekt hatte "Star Care" unterstützt, heißt es weiter. "Wir wissen um ihr professionelles Engagement bei der Förderung von behinderten Menschen in der Region", erklärte Peter Schreck. Geschäftsführer Harald Unser hob bei seinen Dankesworten hervor, dass man sich nach den vielen gemeinsamen Aktionen "nicht nur organisatorisch, sondern inzwischen auch menschlich sehr verbunden fühle". (red)/Foto: pr